



大石小Times

楽しい「新幹線出前授業」でした

10日(水)、県の新幹線建設推進課の方に来ていただいて、4年生に新幹線の出前授業をしていただきました。新幹線の速さの秘密や建設までの道のり、北陸新幹線の特徴など、クイズを交えながら楽しくお話していただきました。福井駅は、立地の関係で拡張が難しく、島式1面2線で日本一小さい新幹線の駅であることや、かたや敦賀駅は、建物の高さも、コンコースの長さも、乗り換え改札の数も、エスカレーターの数も、日本一の大きな駅であることなど、おもしろい情報が満載でした。今後、北陸新幹線が新大阪までつながると、大阪まで55分で行けるようになるという話を聞いて、子どもたちは、USJにちょっとそこまで遊びに行く感覚で行けるんや…と驚いていました。

先日の台風10号で東海道が不通になった時、北陸ルートが大変注目されたので、北陸新幹線の全面開通は必ずや将来実現されることと期待しています。講師さんから、翌日小浜市の小学校に行かれる予定とお聞きして、小浜市の子どもたちは、私たちよりももっと全面開通を切望しているだろうなと思いました。とてもいい勉強ができました。



フレンドタイム Start!

12日(木)、2学期1回目のフレンドタイムがありました。縦割り班で集まって、フルーツバスケットや伝承遊び、鬼ごっこ、ドッジボールをしたりして遊びました。6年生が上手にリードして楽しい時間を演出してくれました。これから回を重ねるごとにどんどん仲良くなれますように。



「水のゆくえ」を学びました

13日(金)、4年生が社会科の校外学習に出かけました。「水のゆくえ」をたどる学習で、午前中は龍ヶ鼻ダム、浄水場を見学して、私たちの生活を支える上水がどのように運ばれてくるのかを勉強しました。私たちの口に入る水が決して汚染されることのないように、働く人たちが苦勞されていることを知ることができました。

午後は、浄化センターを見学して、生活排水(下水)がどう処理されて自然に戻されているかという仕組みを勉強しました。説明を聞いて、私たち一人一人が気をつけなければならないことが分かりました。おうちに帰って、家族みんなに伝えてほしいなと思います。

